

Italiano subito – Italienisch für alle!

Das Kennenlernen der anderen Sprachregionen mit ihrer Sprache und Kultur ist wichtig für das Verständnis der mehrsprachigen Schweiz, deshalb wurde ein neues Format entwickelt, das idealerweise allen Schülerinnen und Schülern eine erste Begegnung mit dem Italienischen und der italienischen Schweiz ermöglicht: **Italiano subito**.

Alle Informationen dazu finden Sie auf der Webseite www.italianosubito.ch, auf welcher man einen Teil der Materialien herunterladen kann. Das gesamte Unterrichtsmaterial für die Arbeit in der Klasse kann über die Webseite (Bestellung/Kontakte) bezogen werden. Es können auch Probeexemplare bestellt werden.

Ausserdem finden Sie auf der Website (Kontakte) interessante Angebote zur Anwendung des Lehrgangs, wie zum Beispiel im Rahmen einer Studienwoche im Tessin.